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Bonjour les Stars, nous vous accueillons 
dans notre 7ème numéro du magazine 
People de toutes les Stars !

Du scandale, de l’actu et des nouveautés vous seront décrits 
et présentés dans ce magazine. L’équipe vous réserve de 
magnifiques moments et des fous rires (on l’espère) pour 
passer un agréable moment de lecture.
Sachez que de nombreux efforts ont été fais derrière ce 
magazine, alors si vous êtes des accros de la lecture, allez 
jusqu’au bout !
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Lors du mois d’octobre, les fans sites officiels nous ont 
proposés plusieurs animations :
. HabbStars : Pretty Little Habbo
. HabbDesign : HabboWeen continue avec HabbDesign.fr
. HabbDesign : Joyeux Anniversaire Habbo.fr !

Les fansites nous proposent des événements, des 
badges ainsi que des lots à gagner pour divertir 
Habbo au maximum ! Alors en espèrant que vous 
vous êtes bien amusés pendant ce Mois !
Et toi qu’en as-tu pensé ?

Tu es nouveau sur Habbo? Tu n’aimes 
pas ton pseudo ? Il est encore temps de 
le changer pour choisir TheBestName ! 
Attention vous n’aurez qu’une chance et 
la sentence sera … Irrévocable !

PUB de noob
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HabbStars nous a proposé une petite soirée autour d’une 
célèbre série Pretty Little Liars, en navigant autour des 
thématiques du mystère et de l’aventure, la soirée s’est 
poursuivie pendant la nuit. Il était possible de remporter 
le badge suivant en remportant 10 points. Malgré les 
quelques remarques sur le côté difficile de remporter 10 
points au total, la soirée s’est terminé sur un grand quizz 
de culture sur la série.

Habbdesign nous a proposé un événement sur la 
thématique de HabboWeen. Bien que ce dernier, a été 
critiqué sur le fait de faire un événement après Halloween,  
les efforts et la réalisation de l’événement ont été un grand 
point d’honneur pour ce dernier et salué par les joueurs. 
Parti d’une histoire sombré et peu éclairé, l’événement 
s’est affiné tout au long des jours et a permis aux joueurs 
de bien s’amuser et de repartir avec les nombreux badges 
ci-dessous. Un concours, une quêtes et des jeux ont pu 
offrir à HabbDesign une belle remontée aux niveaux des 
événements.

Je n’en peux Piou de ces herbes folles ! 
Toi aussi tu veux un jardin parfait ? 
Recherche vite dans tous nos magasins le 
roy-le-bg la tondeuse de tes rêves !

PUB Jardinage
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Habbdesign nous  a proposé un deuxième événement en 
ce mois de novembre sur la thématique de l’anniversaire 
Habbo et ses 12ans. Bien que cet événement traite surtout 
de l’anniversaire Habbo, le site a tenu à rendre son petit 
hommage à notre vieil hôtel ! Bien qu’un deuxième 
événement dans si peu de délais était pas si évidant à 
organiser, HabbDesign a su encore une fois s’en sortir pour 
proposer des activités aux joueurs même si ce dernier est 
passé au second plan avec les activités de l’hôtel qui était 
prévu. Cependant il a été possible de gagner encore une 
fois quelques badges et cela fait toujours plaisir !
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Recette de MOD-CaracolDoré

Pâtes aux crevettes

Page 9



Page 10

Ingrédients :
deux poivrons jaunes ou rouges de 
taille moyenne
crevettes décortiquées

une ou deux gousses d’ail
un peu de persil (ça peut être du persil déshydraté, pas 
besoin qu’il soit frais)

du parmesan (facultatif)
deux ou trois cuillères 
à soupe de vin blanc 
(facultatif)

Un nouveau magazine signifie une nouvelle recette !

Je l’ai découvert un peu par hasard et c’est au début par dépit 
que je l’ai préparée.

J’avais en effet à disposition seulement des crevettes, des pâtes 
et une flemme monumentale d’aller acheter de la crème fraîche. 
J’avais peur que sans crème cela soit affreusement sec, mais tant 
pis, il était ho rs de question que je sorte et surtout, j’avais faim 
:p
Finalement avec du beurre et quelques aromates, ça donne 
quelque chose de merveilleux !
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Pendant que les pâtes cuisent, faire fondre le beurre dans une 
poêle et y ajouter l’ail, le persil et le vin.

Faire mijoter  à feu doux pendant 3 minutes en remuant de 
temps env temps, puis ajouter les crevettes.

Augmenter à feu moyen puis faire revenir pendant 3 ou 4 
minutes. Pas plus, sinon les crevettes deviennent toutes sèches.

Ce n’est pas obligé, mais si la poêle est assez grande rajouter 
les pâtes une fois cuite aux crevettes et mélanger (feu éteint). 
Sinon, le faire directement dans l’assiette.

Rajouter le parmesan et c’est prêt :) C’est prêt !
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L’hôtel encore une fois frappé par un scandale de taille! 
Quand l’inspiration vire à la représentation, quand la 
construction devient une fiction ! Qui peut décider de 
l’inspiration, qui peut décider du plagiat ? C’est cette 
question est a été le plus souvent invoqué dans cette 
polémique des concours d’appart. Que s’est-il passé dans 
ce 36 cases? 
Pendant la journée du 25 novembre, LaFolleGrenouille 
a posté le gagnant du jeudi 36 cases, -=Ghost-Rider=-a 
été normé gagnant, jusqu’à là rien de grave,  mais c’est 
ensuite que tout est parti à la vue de la réalisation de 
ce dernier. Un tweet de Billy-TheKid a tout de suite fait 
réagir les joueurs, nous vous proposons ci-dessous le 
screenshot.

Quand la construction devient une fiction !
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Quand la construction devient une fiction !

Les réactions des joueurs suite à la comparaison de
 Billy-TheKid ne se sont pas fait attendre ainsi que les 
réponses de Ghost-Rider qui s’est défendu en disant 
« J’ai fait exprès » pour démontrer que tout le monde 
peut tricher comme l’avait fait florent.se en recopiant 
son appart selon son tweet du concours ancien lieu public 
Habbo.

Quand la construction devient une fiction !
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Les avis étant très partagés, Lafollegrenouille est allé 
s’expliquer avec le concerné en Huit-Clos… -=Ghost-Rider=- 
n’ayant pas voulu répondre à nos  sollicitations, nous vous 
laissons avec sa réponse Twitter.

Depuis l’arrivée des nouveaux modérateurs, une 
nouvelle phobie a fait son apparition dans l’hôtel, la 
Caracolophobie ! La peur du kick de CaracolDoré ! 
Attention donc à ne pas te faire prendre par surprise ! 
Kiick !!

Insolite
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-Stefyx-

hakunamatata1

hakunamatata1

IT : Ciao Stefix, cosa ne pensi di questa storia di Ghost-Rider che si è ispirato della tua 
costruzione per vincere un concorso?

FR : Hey Stefix, que penses-tu de l’histoire sur -=Ghost-Rider=-, qui s’est inspiré de ta 
construction pour gagner un concours?

IT : Ma cose ne pensi del fatto che lui stesso dice che ha copiato per fare vedere che 
si può vincere quando si copia? 

FR : Mais, qu’en penses-tu du fait que lui-même dise qu’il a copié pour démontrer 
que l’on peut gagner en copiant ?

IT : Ciao Haku, ho visto il tweet tempo fa di quel tizio che ha vinto una c
ompetizione esclusiva, diciamo che mi fa piacere quando qualcuno prende spunto e 
si ispira a qualcosa che ho creato, significa che è piaciuto. Frank aveva un po’ l’ittero 
(per il colore un po’ da malaticcio xD) diciamo che fin dove si è ispirato al mio frank 
è venuto piuttosto bene il sotto non l’ho tanto capito essì, rivedendolo sotto poteva 
fare meglio.

FR : Hey haku, j’ai vu le tweet il y a quelque temps de cette personne qui a 
gagné une compétition exclusive, on va dire que cela me fait plaisir quand quelqu’un 
copie et s’inspire de quelque chose que j’ai créé, cela signifie que ça a été apprécié. 
Frank avait un peu la jaunisse (pour sa couleur un peu maladive xD), on va dire que 
jusqu’où il s’est inspiré de mon Frank, la construction est plutôt bien, le dessous je ne 
l’ai pas trop compris. En le revoyant maintenant,  il pouvait mieux faire le bas.

Quand la construction
 devient une fiction !
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-Stefyx-

-Stefyx-

hakunamatata1

IT : Quindi per te non da fastidio che si sia preso il merito di quello che hai fatto?

FR : Donc pour toi, le fait qu’il prenne le mérite de la construction que tu as réalisée 
ne te dérange pas?

IT : Mh, penso che anche se vinci copiando, è una vittoria effimera perché poi perdi 
di credibilità. Ti può andare bene 1 volta ma è difficile togliersi di dosso l’eticetta di 
copiatore soprattutto agli occhi dello staff qualora dovesse ripartecipare, senso che si 
riguarderanno dal controllare bene da dove possa aver copiato. Ma sta di fatto che 
questo è un discorso estremizzato da lui indipendentemente da ciò. 

FR : Mh, je pense que même si tu gagnes en copiant, c’est une victoire éphémère car 
après tu perds en crédibilité. 
Pour une première fois, ça peut passer mais après il est difficile de s’enlever l’étiquette 
de copieur surtout au yeux des staffs, s’il devait reparticiper. Je pense qu’ils 
revérifieront bien qu’il a fait une copie et d’où elle provient. 
Mais le fait reste, ce discours reste extrémiste et indépendant de ce qu’il a fait.

IT : Non conosco questo ghost quindi non mi fa ne caldo ne freddo, ma da come ha 
scritto in quel tweet è un po’ pieno di se fossi stato nello staff di fr gli avrei revocato la 
vittoria a me non mi da tanto fastidio, ma penso che avrà dato molto fastidio a chi 
ha gareggiato pulito vedersi togliere la vittoria da uno che ha giocato sporco.

FR : Je ne connais pas ce Ghost, donc cela ne me fait ni chaud ni froid, mais vu 
comment il a écrit son tweet, il est un peu plein de lui-même, si j’étais à la place du 
Staff du .FR, je lui aurais retiré sa victoire. À moi, cela ne me dérange pas, mais je 
pense que cela a pu déranger les joueurs qui ont participé, proprement se voir enlever 
la victoire par un joueur ayant copié.

Quand la construction
 devient une fiction !
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-Stefyx-

-Stefyx-

hakunamatata1

hakunamatata1

IT : Per te è una vittoria meritata ?

FR : Pour toi, la victoire est donc méritée?

IT : Grazie stefix per le tue risposte!

IT : Vedendo le altre 2 stanze premiate di Rebekka e di Miss.Marie l’avrei premiata 
anche io quella di frank ma magari lui poteva evitare di scrivere quel tweet. Mi 
meraviglia anzi che lo staff dopo averlo letto (se lo ha letto) non abbia preso qualche 
provvedimento perchè non dovrebbe essere questo lo spirito di una competizione!

FR : En regardant les 2 autres apparts de Rebekka et Miss.Marie j’aurais moi aussi 
fait gagner l’appart de Frank, mais il pouvait éviter d’écrire ce type de tweet. Je me 
demande bien en revanche pourquoi le staff après l’avoir lu (s’il l’a lu), n’est pas pris 
une décision parce que ça ne devrait pas être ça l’esprit d’une 
compétition !

IT : Grazie a voi, HabbStars!

Quand la construction
 devient une fiction !

Les box-offices
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Les box-offices

Le cinéma est un art qui se partage à travers les 
yeux, tous les mois vous retrouverez ici ce qu’il ne 
fallait pas louper comme sortie au cinéma, que ça 
soit en série ou en film. Vous retrouverez donc 3 films 
et 3 séries qui sont sortis ce mois-ci. Vous trouverez 
aussi les choix en fin d’article de la communauté 
d’Habbo.fr !



Page 20Page 20

Les films au TOP !

New York, 1926. Le monde des sorciers en en grand danger 
dû à une force noire et mystérieuse qui sème le chaos 
dans la ville, et qui risquerait de prouver la présence 
des sorciers aux Moldus. Le ministère de la magie accuse 
Norbert dragonneau un Londonien d’être derrière tout 
cela, alors que lui cherche ses Animeaux fantastiques…
Ce film montrant l’univers d’Harry Potter est sortie le 16 
novembre et a accumulé plus de 183 507 403$ au BOX 
OFFICE jusqu’à aujourd’hui.

Les Animaux Fantastiques

Les films au TOP !
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Les films au TOP !

Il y a 3 000 ans, les plus grands marins du monde 
voyagèrent dans le vaste océan. Mais pendant le 
millénaire qui suivit, ils cessèrent de voyager. Et personne 
ne sait pourquoi...
Vaiana, la légende du bout du monde raconte l’aventure 
d’une jeune fille téméraire qui se lance dans un voyage 
audacieux pour accomplir la quête inachevée de ses 
ancêtres et sauver son peuple. Au cours de sa traversée 
du vaste océan, Vaiana va rencontrer Maui, un 
demi-dieu. 
Ce film d’animation pour les plus de 6 ans est sortie dans 
les salles le 30 novembre et a accumulé plus de 119 888 
330$ au BOX OFFICE jusqu’à aujourd’hui

Vaiana
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Les films au TOP !

Une petite saucisse vivant dans un centre commercial 
découvre que les acheteurs ne sont pas des dieux, mais 
des tueurs. Il commence alors une dangereuse quête pour 
découvrir les origines de son existence.
Ce film humoristique pour les plus de 12 ans est sorti le 
30 novembre et a accumulé plus de 93 224 582$ au BOX 
OFFICE.

Sausage Party
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Le top des Séries !
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Le top des Séries !

Nous allons dans cette deuxième partie de chronique 
faire un TOP 3 de série avec un avis sur chacune. Les 
chaines de télévisions arrêtent leurs séries d’octobre 
pour entamer ceux de Décembre. Ce qui fait que 
Novembre est un moment où il n’y a pas beaucoup 
de lancement de séries.

Bonjour ça sera tout ? Oui merci ! Votre carte vittel 
je vous prie ! Oh mince je l’ai oublié à la maison 
! Avec l’arrivée du numérique toi aussi utilise ton 
app 
SmartVittel pour régler tes achats à la pharmacie ! 
BayBo for a better Life !

Pub - Pharmacie
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Les séries au TOP !

The Walking Dead

Malgré un début de saison 7 marquant pour nos esprits, 
The Walking Dead a poursuivi sa saison avec quelques 
épisodes longs et sans but narratives. Elle met en place les 
situations des personnages avec des dialogues longs, alors 
que l’on peut le montrer sans dialoguer. Ce qui provoque 
des scènes sans but et qui refont tomber la tension de 
Negan, le méchant de cette nouvelle saison.
Malgré ça, les images, les musiques et le scénario 
commencent à avoir un nouveau ton dans cette nouvelle 
saison, qui montre que celle-ci se démarque des autres. 
Ce qui est un travail assez complexe et ce qui lui offre la 
troisième place de ce top.

Les séries au TOP !
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Les séries au TOP !

3 %

3% n’aura probablement pas le même succès ou le même 
n’aura que d’autres séries originales Netflix comme 
Stranger Things ou Narcos. Et pourtant, que ce serait 
mérité. Ce drame de société fictive parvient en très 
peu d’épisodes à traiter mieux que beaucoup d’autres 
énormément de sujets sur le caractère humain et jusqu’où 
nous serions prêts à aller pour avoir une vie meilleure ou 
pour lutter contre un système injuste.
Le show se permet même en passant de proposer 
une véritable patte et un caractère bien à lui qui fait 
réellement plaisir à une époque où les séries semblent 
toujours autant formatées. Il s’agit en tout cas d’un 
sérieux coup de coeur de la rédaction en cette année 2016 
et l’on espère qu’une saison 2 sera commandée.
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Les séries au TOP !

The Walking Dead

WestWorld est sans doute de loin la meilleure création 
de cette année. HBO lance sa deuxième série la plus 
téléchargée dans le monde et ce n’est pas pour rien car la 
série est appelé le bébé de Games Of Thrones.
Entre mystères, meurtres et retournements de situation 
en tous genre, la série ne cesse de jouer avec nos certitudes 
et nos croyances, nos certitudes. Chaque fin d’épisode est 
signe d’un grand coup de théâtre qui change totalement 
la vision que nous pouvons avoir sur les personnages.
En ce lundi 5 Décembre, le final de WestWorld a eu lieu 
sur OCS en US+24. Et conclue parfaitement cette première 
saison avant 2018 pour la deuxième saison.
Elle atteint bien entendue la deuxième position de ce 
top mais aussi la première position du TOP 2016 sans 
difficulté.
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Ce mois-ci, en termes de film, nous avons été gâtés 
en Blockbuster contrairement au mois suivant, 
nous avons eu de bonnes sorties et notamment un 
record d’entrée au cinéma aux États-Unis. Nous en 
attendons encore beaucoup du mois suivant avec 
certains films très attendus depuis des mois.
Pour les séries, nous avons eu quelques grosses sorties 
comme The Walking Dead dont le premier épisode 
est attendu par les fans depuis 6 mois, ou encore 
WestWorld qui est attendue depuis son annonce 
par HBO. Ces deux séries ont plus de 15 millions de 
téléspectateurs à chaque épisode contrairement à 
certaines reprises de séries qui ont fait un flop ce 
mois-ci. Et vous, qu’en pensez-vous ?

L’avis de x-Browser-x
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Et vous, quels sont
vos films/séries préférés ?

aziama

dodicigogne57

D-ylan01

Série : The Crown et les petits meurtres d’Agatha Christie. Les petits meurtres d’Aga-
tha Christie, c’est juste le mélange parfait entre humour et crime. The Crown même 
si c’est log sur le début, si on aime un minimum l’histoire. ça vaut le détour.

Gossip Girl, les histoires.

J’ai regardé The Walking Dead, j’attends de voir la suite omg ! Je change ma série 
du moment c’est Game of Throne.

DayEnd
WestWorld, z nation, ash vs evil dead, from dusk till dawn etc., parce que c’est 
totalement bargeot, défoncé, plein de cliché explosion etc.. baston et GOTHAM aussi 
Supernatural.

xfabienx31

Hekima

Comme des bêtes XD

ORANGE IS THE NEW BLACK !
J’aime la réflexion qu’elle nous propose ainsi que l’histoire. Puis, c’est original.
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Et vous, quels sont
vos films/séries préférés ?

Et vous, quels sont
vos films/séries préférés ?

Joffstarr

KellyKellyyy

manondu133

.:!Saw!:.

Incroyable Monde de Gumball.

SAW mdr

Orange is the New Black <3

julien48847272
Pour le moment je regarde pour la 2ème fois Prison Break mais j’attends 
The Walking Dead en vf. J’attends la saison 5 de Prison Beak XD (bande-annonce 
déjà sortie).

Du moment je sais pas, sinon Conjuring 2, Breaking Bad, Viking, Les Survivants, 
Conjuring 2 : j’aime bien le suspens qui y règne notamment quand on voit l’arbre se 
transformer en pointe avec la femme au-dessus, et tout simplement parce que c’est 
une histoire vraie et qu’il n’y a rien de mieux.
Breaking Bad : j’aime bien le côté cruel de la série, comme la dissolution du corps dans 
l’acide.
Viking : Je ne pourrais pas trop développer ici, mais tout simplement parce que j’aime 
tout ce qui se rassemble des pirates, Vikings, les combats etc.
Les survivants : j’aime également le côté cruel débrouillard, comme le fait qu’il se 
mange entre eux pour survivre. Voilà pour moi :)
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Et vous, quels sont
vos films/séries préférés ?

Ouciane

Tetris80

wendy1281girly2

Sons Of Anarchy, à jamais L’univers, la culture !

Hier, j’ai regardé le père Noël est une ordure, c’est un vieux film mais il me fait toujours 
autant rire. J’aime l’humour car on rigole beaucoup et puis surtout les acteurs. Car on 
les voit jeunes et on voit leurs débuts.

The Walking Dead parce qu’il y a de l’action, plus tu avances dans les épisodes, plus 
tu as envie de regarder et tu t’attaches vite aux personnages :D

Peaceman33Ps4
Les Américains nightmare sont juste magique, l’instinct de survie c’est ce que j’aime 
le plus dans ses films.

Billy-TheKid

En ce moment je suis à fond sur la série Lie To Me ! Ce n’est pas une nouvelle série mais 
elle est bien ! En gros c’est un gars qui arrive à deviner si tu mens ou pas en fonction 
de tes tics nerveux sur le visage etc...
Du coup il travaille avec la police pour résoudre des enquêtes. Et c’est cool parce que 
je vais devenir un pro pour deviner si on me ment ou pas ! Pratique ;)
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Et vous, quels sont
vos films/séries préférés ?

Et vous, quels sont
vos films/séries préférés ?

Val.,

mat77yes

Les animaux fantastiques alliés, Peter et Eliott le dragon, Ben Hur, Kubo, Capitaine 
Fantastic et d’autres.

The Walking Dead

ulti=rereban
Martyr

Quel artifice! Mais non quel 
artemisssse ! Toi aussi devient le 
roi du pseudo jeu de mots avec le 
magazine d’HabbStars !

PUB PressPeople
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Nous avons obtenu une interview exclusive des nouveaux 
Ambassadeurs. Nous vous souhaitons une bonne lecture !

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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-Amor

motorliilie

MerwynIzi

-Rasta972-

Tella-Abden

FR : Bonjour les nouveaux Ambassadeurs ! Merci d’avoir accepté cette 
interview pour HabbStars. Pour commencer, présentez-vous pour les personnes qui 
ne vous connaissent pas.

FR : Hey les stars, je me présente je m’appelle motorliilie je suis actuellement 
ambassadrice sur l’hôtel français !

FR : Bonjour les Stars! Je me présente MerwynIzi et je suis Ambassadeur sur 
Habbo.fr :)

FR : Eh bien je suis joueur sur Habbo.fr depuis 2011 et je suis actuellement l’un des 
ambassadeurs sur le jeu.

FR : Bonjour, je me présente je suis Tella-Abden et je suis ambassadrice sur 
Habbo.fr.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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Billy-TheKid

cocowr

Puzzleman

FR : Alors ! *sors ses notes*.
Mon pseudo est Billy-TheKid, mais ça vous le savez déjà, donc à part ça : 
j’ai commencé sur Habbo dans les RPG Judiciaires (armée, FBI etc…), ensuite j’ai créé 
le mien qui est devenu officiel au début du programme des RPG officiels. En même 
temps j’ai vagabondé sur plusieurs sites de fans, en tant que journaliste généralement, 
puis j’ai rejoint celui d’un ami, Hoenz pour ne pas le citer. Je me suis occupé de la 
gestion du site avant et après son officialisation. J’ai fait ce que j’ai pu jusqu’à ce que 
je décide d’arrêter. Entre-temps j’ai postulé pour devenir ambassadeur et j’ai fermé 
mon RPG après un an d’existence. Et je suis maintenant ambassadeur officiel !

FR : Salut Amor ! Merci à toi. Pour faire simple, je suis un habbo qui est là depuis 
quelque temps maintenant et qui depuis peu est Ambassadeur :p

FR : Bonjour à tous ! Je suis joueur sur Habbo depuis 2009. Je fais un peu de tout sur 
Habbo : j’ai été gradé à la R.F, Guide à l’UU, et j’ai eu des postes dans quelques autres 
RPG. J’aime aussi beaucoup aider, c’est pour cela que je suis également 
gardien. J’aime créer des jeux de temps en temps, mais je préfère venir sur Habbo 
pour discuter :)
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Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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-Amor

motorliilie

MerwynIzi

-Rasta972-

FR : Comment avez-vous connu Habbo et qu’est-ce qui vous a donné l’envie d’y 
rester ? Qu’est-ce qui vous plaît le plus dans ce jeu ? (les lieux publics, se faire des 
nouveaux amis, l’esthétique, la construction, les jeux…).

FR : J’ai connu le site grâce à un ami d’enfance. Je dirai plus mes amis, car j’ai tissé 
des liens avec des personnes même si ce ne sont que des amis virtuels. J’aime aussi le 
concept des jeux/évents/concours ainsi que faire de nouvelles rencontres avec d’autres 
joueurs haha.

FR : J’ai connu Habbo grâce à M6 (la chaine) à l’époque.
Ce qui me plaît le plus dans ce jeu ce sont les évènements et j’adore aussi les lieux 
publics :p

FR : J’ai connu Habbo grâce aux publicités passant à la télé, sur M6. Ce jeu me 
paraissait amusant, le fait d’avoir un petit avatar et de pouvoir agencer ses propres 
apparts dans un monde virtuel m’avait plu et depuis me voici :). Les choses que j’ai 
appréciées dans le jeu et que j’apprécie toujours au jour d’aujourd’hui sont les lieux 
publics, la possibilité de parler à d’autres joueurs comme nous, le fait de pouvoir 
gagner des badges ou encore de pouvoir réaliser nos apparts d’après nos propres 
goûts..

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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Puzzleman

FR : J’ai connu Habbo par un ami au collège. C’est lui qui m’a montré les RPG
 Judiciaires et au début c’est ce qui m’a fait rester. Ensuite, j’ai commencé à m’amuser 
avec les wireds et à construire.

FR : J’ai connu habbo il y a très longtemps par le biais des publicités qui étaient 
diffusées sur M6. J’y suis resté car l’univers m’a intéressé. J’ai fait de belles rencontres, 
j’ai pris goût aux RPG très rapidement sur le jeu. C’est avec cette attirance pour les 
RPG que j’ai pris goût à la construction ainsi qu’à l’aide des nouveaux joueurs.

FR : J’ai connu Habbo comme tout le monde à l’époque, via les publicités sur M6. 
C’est le fait de pouvoir exprimer notre créativité librement qui m’a donné l’envie de 
rester, bien que ce qui me plaisait le plus était les nombreux jeux pour gagner des 
mobis.

Tella-Abden

FR : J’ai connu Habbo par l’intermédiaire d’un ami IRL qui jouait de temps en temps 
pour passer le temps. Je me suis donc inscrite début 2015, et comme tout le monde au 
début j’étais un peu perdu et je me suis dirigée vers les organisations judiciaires pour 
passer le temps. Je pense que c’est cela qui m’a donné l’envie d’y rester. Le fait qu’on 
puisse pouvoir parler, échanger, se faire des amis m’a aussi attiré et c’est cet aspect 
que j’essaye de privilégier actuellement.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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-Amor

motorliilie

MerwynIzi

-Rasta972-

FR : Comment avez-vous choisi votre pseudo ? (signification)

FR : Depuis plusieurs années on me pose cette fameuse question :p. J’ai voulu mettre 
Lili au départ mais le pseudo été déjà existant ! J’ai choisi motorliilie, pas en 
référence avec la moto haha, mais suite à des propositions d’idées avec mon ami 
d’enfance ! Donc, mon pseudo n’a aucune signification.

FR : Merwyn est un prénom d’un acteur d’Harry Potter (J’aime beaucoup HP) et Izi 
... j’étais fan de Booba :p.

FR : Mon pseudo ? Je l’ai choisi par hasard, je le regrette aujourd’hui mais bon, ce 
n’est pas grave :).

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Très bonne question ! À défaut d’avoir une signification je trouvais, et je trouve 
toujours, qu’il sonne bien ^^.

FR : Ce pseudo est tellement vieux que je t’avoue, que je ne sais pas du tout 
pourquoi j’ai choisi un pseudo comme celui-ci aha.

FR : Eh bien, à vrai dire, le jour où je me suis inscrit sur Habbo, ma tante m’avait 
offert un puzzle. J’ai donc voulu m’appeler Puzzle, mais c’était déjà pris. Du coup, j’ai 
rajouté le petit «man» à la fin. Mais, je vais vous révéler un secret : je ne suis pas très 
fan des puzzles :D.

Tella-Abden

FR : Alors pour mon pseudo, j’ai essayé de faire un jeu de mots un peu ridicule je 
l’avoue, ‘‘T’es là’’ (Tella). Ensuite; pour le ‘‘Abden’’, c’est juste un mot qui a été généré 
par le générateur de pseudo.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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motorliilie

MerwynIzi

-Rasta972-

FR : Est-ce qu’un autre programme vous plaît et que vous aimeriez bien intégrer 
un jour ? (les JS/les BaW/site de fan…)

FR : Je m’y attendais pas à cette question haha, oui peut-être un fan Site !

FR : Le programme BaW me plaît beaucoup, malgré que je ne sois pas très fort en 
construction d’appart.. :/.

FR : J’aime les Builders At Work ainsi que le Red Bus, j’ai eu la chance de pouvoir 
intégrer ces programmes et l’expérience était enrichissante, car chacun de ces deux 
programmes nous permet de nous ouvrir aux autres joueurs, d’échanger et 
d’agrandir son «expérience sur le jeu».

Tella-Abden

FR : Tous les programmes me plaisent, ils ont chacun un aspect que j’apprécie. Après, 
il faut avoir des compétences que je n’ai pas malheureusement. Éventuellement, les 
BaW m’intéresseraient, mais sachant que je ne suis pas trop douée en construction ça 
va être compliqué.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !

Page 39



Page 40

Billy-TheKid

cocowr

Puzzleman

FR : Les BaW version 1 étaient un programme qui me tentait. Construire en équipe, 
avoir différents avis de bons constructeurs, etc.… Maintenant qu’il n’existe plus, je ne 
vois pas d’autres programmes qui puissent m’intéresser, je trouve cela dommage. La 
nouvelle version des BaW m’intéresse moins et de toute façon, il faut être réaliste, je 
ne dois pas faire partie de la liste des potentiels candidats pour le poste :D. Je suis très 
bien là où je suis et ça me suffit amplement !

FR : Le seul autre programme qui me plaît est le programme des BaW et j’y ai déjà 
participé. Donc non, je me consacre uniquement aux Ambassadeurs et à Arlington 
sur Habbo.

FR : Je trouve les autres programmes intéressants dans leurs spécificités. J’ai déjà été 
animateur JS en test, mais les BaW ne m’attirent pas spécialement.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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motorliilie

MerwynIzi

-Rasta972-

FR : Pour en venir à votre nouveau rôle au sein du site, racontez-nous comment 
vous avez intégré l’équipe des Ambassadeurs et quelles sont les qualifications pour le 
devenir ?

FR : Je me suis inscrite aux recrutements des ambassadeurs pendant la période 
d’avril, j’ai eu un entretien avec les masters : Werrakor et .:.:TySoN:.: et avec un staff  
: androidlili. Puis, j’ai eu mon test et j’ai réussi toutes les étapes, j’ai donc intégré 
l’équipe.
Être soi-même, avoir confiance en soi, connaître le bon fonctionnement de l’hôtel, 
aider les nouveaux et connaître le rôle d’un ambassadeur, c’est cela pour le devenir.

FR : J’ai intégré l’équipe des Ambassadeurs en participant au recrutement, et en 
effectuant toutes les phases afin de le devenir.
Les qualifications pour devenir Ambassadeur : rester soi-même, ne pas changer, avoir 
une bonne confiance en soi et bien sûr connaître Habbo, ainsi que le rôle d’un 
Ambassadeur !
  

FR : J’ai intégré l’équipe des Ambassadeurs en postulant aux derniers recrutements 
qui ont débuté en mars 2016, si mes souvenirs sont bons. Il n’y a pas de 
qualification spécifique pour rejoindre les ambassadeurs, je dirai seulement qu’il faut 
connaitre le jeu pour pouvoir en parler au mieux avec les autres joueurs, les aider 
lorsqu’ils souhaitent obtenir un renseignement. Aussi, il est important d’aimer l’échange 
et rendre service aux autres.
 rendre service aux autres

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Pour devenir ambassadeur, on a dû accomplir tout un rituel Païen ! Je ne m’en 
rappelle plus exactement, mais il fallait une tête de poulet vivant et ce n’est pas facile 
à trouver ! 
Plus sérieusement, on a passé plusieurs entretiens avec les responsables et les staffs 
(RIP androidlili). Pour ce qui est des qualifications, je ne suis pas du genre à péter plus 
haut que mon derrière alors je vais laisser chacun juger librement de mes 
qualifications. Néanmoins, je pense que les quelques connaissances que j’ai pu 
acquérir de mes expériences dans les sites de fans et RPG ont peut-être pu jouer en 
ma faveur pour devenir ambassadeur.

FR : Et bien comme tous les autres, j’ai postulé suite aux recrutements qui ont lieu. 
Suite à cela, nous avons passé pas mal de test (entretiens avec les masters Amba, les 
staffs, période d’essai, etc..).

Tella-Abden

FR : Je me suis inscrite aux recrutements ambassadeurs de mémoire en début Mars, 
si je ne me trompe pas. Ensuite, après avoir passé toutes les étapes, j’ai intégré l’équipe 
des ambassadeurs. 
Il faut être avant tout : très motivé, rester naturel, aimer aider les utilisateurs et bien 
sûr connaître le fonctionnement de l’hôtel.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !

FR : Après de longs mois de dur labeur, de grandes épreuves de la mort qui tue, j’ai 
réussi à intégrer les Ambassadeurs ! Non, je rigole ! J’ai plutôt bien vécu ces 
recrutements, même si le suspense se faisait sentir sur les dernières semaines.
Je pense que toutes les personnes qui ont été prises le méritent amplement, elles sont 
toutes sérieuses, investies et à l’écoute des Habbos.
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-Amor

motorliilie

-Rasta972-

FR : Pouvez-vous nous expliquer les étapes que vous avez vécues pour devenir 
Ambassadeur ? Quel est votre ressenti ?

FR : Humm ! je ne vais pas tout expliquer en détails, toutes les étapes restent
confidentielles, mais l’étape des inscriptions et de l’entretien sont de la manière 
suivante : une fois présélectionnée parmi les 49 candidats, j’ai eu un entretien avec 
Werrakor et .:.:TySoN:.:. ! Mon ressenti : j’étais super excité et à la fois curieuse. Je me 
demandais comment allait se passer ce fameux entretien et BINGO j’ai réussi cette 
étape !

FR : Pour devenir Ambassadeur, j’ai participé au 1er poll, puis j’ai eu la chance de 
pouvoir effectuer la phase de présélection pour finalement intégrer, avec les 
nouveaux ambassadeurs, l’équipe officiellement.

Tella-Abden

FR : Quand je me suis inscrite, franchement je ne pensais pas être dans les 
présélectionnés. En avril, quand j’ai vu que j’étais dans le groupe « Projet A », j’étais 
surprise, comme tous les autres présélectionnés je pense. Je me suis dit que jamais 
je ne serais prise, il y avait 49 présélectionnés ! On est tous passé par les entretiens 
avec les masters Ambassadeurs : Werrakor et .:.:TySoN:.:., j’étais impatiente mais aussi 
curieuse de savoir ce qui allait se passer. 
Je ne connaissais que deux personnes Billy-TheKid et motorliilie et j’espérais continuer 
l’aventure avec eux.
Les résultats sont tombés et hop 12 sélectionnés. 
Ensuite, il y a eu l’entretien avec les staffs suivit de la phase de test ambassadeur.
La suite ? Vous la connaissez, nous sommes 7 à avoir réussi la phase de test.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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Billy-TheKid
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FR : Comme je l’ai dit, on a passé plusieurs entretiens, puis une période de test. Je 
pense comme tout le monde, ce recrutement était particulièrement long. Après, il est 
vrai que ce n’était pas forcément facile d’organiser tous les entretiens. Il y a eu quand 
même une cinquantaine de candidatures au départ.

FR : Pour les qualifications, je pense qu’il faut tout d’abord être motivé, avoir le 
sens de l’aide, et surtout l’envie d’aider, car notre rôle n’est pas seulement de faire la 
police aha.

FR : Il faut savoir que c’était la 2ème fois que je participais à ces recrutements, 
n’ayant pas été retenu parmi les 50 présélectionnés des 1ers recrutements.
Cette fois-ci, je suis arrivé au bout, mais j’ai dû passer par quelques étapes 
supplémentaires : tout d’abord, j’ai eu un entretien avec les masters Ambassadeurs, 
puis un autre avec androidlili.
À la suite de ça, nous étions en période de test avec les outils ambassadeurs.
C’est pour moi une fierté de représenter Habbo, même si cela faisait bizarre d’être 
dans ce rôle.

Page 44
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-Amor

motorliilie

MerwynIzi

-Rasta972-

FR : Qu’est-ce que vous aimez faire le plus dans le rôle d’Ambassadeur ? 
Que penses-tu acquérir en étant Ambassadeur ?

FR : Préserver les lieux publics, j’aime aussi aider les nouveaux utilisateurs, les 
informer sur la sécurité et les risques, ainsi que répondre aux questions.

FR : Préserver les lieux publics, aider les nouveaux habbos, informer et prévenir des 
risques !

FR : Ce que j’aime faire le plus grâce au rôle d’Ambassadeur, c’est : aider les autres, 
pouvoir me rendre utile en répondant aux questions des joueurs, en les aidant 
lorsqu’ils me demandent de l’aide et avoir la satisfaction d’avoir accompli cela. Par le 
biais de ce programme, je pense pouvoir acquérir de la patience, de la bienveillance 
envers les autres.

Tella-Abden

FR : Je pense acquérir un bon contrôle de mes émotions, ansi que prendre beaucoup 
de recul par rapport à des situations dans les lieux publics.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Le côté que j’aime le plus dans mon rôle d’ambassadeur est d’aider. J’aime 
essayer d’aider les joueurs et répondre à leurs problèmes ou inquiétudes. Quand tout 
le monde est content je suis content ! 
Être ambassadeur, me permet à la fois d’acquérir plus de patience et de 
concentration. Il faut être patient avec certains joueurs qui ont plus de mal que 
d’autres à faire la même chose et se concentrer dans la modération pour ne pas faire 
d’erreur.

FR : Ce que j’apprécie le plus est : de pouvoir aider les autres, rencontrer de 
nouvelles personnes dans les lieux publics. J’aime bien également le fait de pouvoir 
aider à la modération (surtout vu certains cas qu’on peut rencontrer dans certains 
lieux publics). Comme tous les ambassadeurs, j’aime le fait de pouvir donner une 
meilleure image aux nouveaux habbos de ce jeu.

FR : Ce que j’aime le plus c’est : répondre aux questions des nouveaux et faire usage 
de mon expérience pour les aider.
Il est vraiment évident que l’on gagne en maturité et confiance en soi.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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motorliilie

MerwynIzi

-Rasta972-

FR : Que pensez-vous de votre équipe ? (ambiance, etc…)

FR : Wow! j’adore mon équipe :)). Nous travaillons tous ensemble, nous sommes une 
belle famille soudée <3 !

FR : Très bonne ambiance, aucune histoire, ni aucun problème entre nous, nous 
travaillons tous en équipe :)

FR : L’équipe est top, je n’ai rien de spécial à dire à ce sujet, si ce n’est que c’est 
agréable de travailler en équipe avec chacun des ambassadeurs actuels.

Tella-Abden

FR : L’ambiance est très bonne, on se connaît tous maintenant et tout se passe bien.

Billy-TheKid

FR : L’ambiance est très bonne. À ma grande stupéfaction, on s’entend tous très 
bien. Une équipe soudée, c’est ce qu’il y a de mieux ! Plus on est de fous, plus on rit !

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : L’ambiance au sein de l’équipe est très bonne, que ce soit entre les nouveaux 
ambassadeurs comme avec les anciens. Cela nous encourage et nous permet de ne 
pas trop déprimer tout seul dans les lieux publics :p.

FR : Je m’entends très bien avec tout le monde dans l’équipe, même si Billy-TheKid 
est vraiment jaloux de ma belle chevelure rousse ;).

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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motorliilie
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FR : Comment fonctionnez-vous pour modérer dans les salles publiques ?

FR : Je choisis toujours l’appart où il y a plus d’utilisateurs, donc plus de modération. 
En général, je passe mon temps dans 2 salles publiques (Coffee House et Club Nx). Ce 
sont des endroits où tu peux retrouver des nouveaux utilisateurs. Je peux modérer les 
salles et m’occuper à la fois des nouveaux utilisateurs.

FR : Tout d’abord, la première chose que je fais est de porter mon effet 
ambassadeur, ensuite je m’installe dans l’appartement. Je fais en sorte d’être visible 
par tous afin de modérer et aider les Habbos.
Je regarde bien sûr l’appart le plus rempli (celui-ci passe en priorité).
Suivant le comportement des Habbos, j’utilise mes outils de modérations en cas de 
besoin seulement.

FR : Pour ce qui est de la modération, je ne peux pas trop en dire.

Tella-Abden

FR : Je regarde tout d’abord combien de personnes sont présentes dans les lieux 
publics. Puis, s’il n’y a pas de collègues connectés, je jongle entre les deux lieux publics 
où il y a le plus de monde : le Club NX et le Coffee House. En effet, il y a beaucoup de 
nouveaux utilisateurs dans ces lieux publics, ce qui nous permet de les aider en toute 
sécurité !

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Pour commencer, je rentre dans une salle publique, c’est mieux. Ensuite, je 
m’installe en général avec un café ou un soda, parce que Mandy refuse de servir du 
café… Sacrée Mandy ! Puis, je lis ce qui se dit. J’essaye d’être le plus juste possible et 
j’adapte le protocole que nous avons aux différentes situations qui se présentent à 
moi. Nous ne sommes pas des robots ! Et, j’écoute toujours un peu de musique en 
même temps pour rester zen (U2, Coldplay etc…) :).

FR : Pour ce qui est de la modération des lieux publics, nous avons un protocole à 
suivre : nous ne faisons pas comme nous voulons, mais après je m’adapte selon les cas 
aha.

FR : Ce n’est pas toujours facile, il faut réussir à suivre le fil des conversations, qui 
passe très vite parfois ! On ne voit pas toujours tout ^^.
Il faut être le plus juste possible, tout en tenant compte du contexte.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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motorliilie
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FR : Quels conseils donnez-vous pour les prochaines personnes qui souhaitent 
postuler ? (qualités/expériences/…)

FR : Être soi-même, sérieux et motivé. Surtout aider les nouveaux utilisateurs, 
apporter un intérêt pour le programme des ambassadeurs et bien sûr connaître le 
rôle d’un ambassadeur.

FR : Ce que je conseillerai aux joueurs qui souhaitent devenir Ambassadeur, c’est 
de ne pas hésiter à se promouvoir, à opérer éventuellement dans le programme 
des guides et gardiens, mais surtout de prendre plaisir à aider les autres. Les notions 
d’aides et l’ouverture aux autres sont primordiales selon moi.
Marquer ce message  Supprimer ce message
19 hMerwynIzi

FR : Comme je l’ai dit au début, il faut rester soit-même, connaître Habbo ainsi que 
le rôle de l’Ambassadeur, puis devenir guide/gardien avant d’être Ambassadeur peut 
aider pour certains points :).

Tella-Abden

FR : Il faut vraiment rester soi-même, c’est très important. Il faut être sérieux, 
au minimum mature et être motivé avant tout ! L’aspect ‘‘aide’’ est important, il faut 
aimer aider les autres. Et bien sûr pour finir, connaître le rôle d’un ambassadeur.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Je leur souhaite beaucoup de patience, ne serait-ce que pour attendre les 
prochains recrutements ^^. Il faut être motivé et avoir pas mal de bonne qualités, au 
moins plus que de mauvaises :D. Il faut surtout rester soi-même !

FR : Il faut avoir une grande motivation, un grand sens de l’aide et surtout ne pas 
faire attention aux attaques que peuvent nous lancer certains joueurs :p.

FR : Déjà, je pense qu’avoir une certaine expérience en tant que gardien est
absolument nécessaire pour avoir une idée de la modération.
Si vous souhaitez postuler, sachez qu’il est impératif d’avoir une bonne orthographe 
(on représente Habbo), savoir être lucide, et surtout perspicace !

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Avez-vous prévu un événement ou de nouvelles choses à venir ?

FR : Non pas vraiment, ce n’est pas d’actualité !

FR : Je ne peux donner de réponse à la question suivante pour préserver la 
confidentialité du programme et son bon fonctionnement.

MerwynIzi

FR : Pour le moment aucun évènement n’est d’actualité.

Tella-Abden

FR : Non, du tout.

Billy-TheKid

FR : A 13 Ambassadeurs on n’a pas mal d’idées, reste à les mettre en place ! Mais 
chut, c’est top secret !

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Pour le moment, nous essayons de rassembler des idées entre les nouveaux et 
les anciens ambassadeurs, mais nous ne pouvons pas en dire plus :p.

FR : L’équipe des Ambas n’est jamais à court d’idées, mais elle garde très bien ses 
secrets ;).

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Aimeriez-vous un jour devenir responsable ? Et, je vous remercie d’avoir 
accepté l’interview,  un dernier mot à dire ?

FR : Pour le moment, j’ai intégré le programme mais oui pourquoi pas, c’est
 beaucoup plus de responsabilité et beaucoup plus de travail. J’aimerai peut-être un 
jour ! Merci à toi :), une petite dédicace à toute l’équipe des ambassadeurs et mes 
amis <3.

FR : Est-ce que j’aimerais devenir responsable ? Ouh là, je pense que ça entraînerait 
beaucoup de feuilles sur le bureau ! :D. Merci a toi, à bientôt :)

MerwynIzi

FR : Oui bien sûr un jour peut-être, mais pour le moment je débute dans le
 programme :-). Merci à -Amor pour cette Interview :).

Tella-Abden

FR : Un jour, pourquoi pas. Mais pour l’instant je viens d’intégrer le programme et 
je me concentre vraiment sur celui-ci. Merci à toi. 
J’aimerais remercier toutes les personnes qui ont participé aux recrutements 
Ambassadeurs. J’ai rencontré beaucoup de personnes formidables.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !
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FR : Pour l’instant. le temps ne me le permet pas, et je n’ai pas les compétences pour 
cela :p. Merci à toi et à HabbStars, à très vite sur Habbo :p.

FR : Être responsable est une tâche très complexe qui nécessite beaucoup 
d’organisation. Je trouve que Tyson et Werrakor font un boulot remarquable à ce 
sujet.
Si l’occasion se présentait un jour, je serais évidemment ravi d’endosser cette 
responsabilité.
Merci à vous pour cette interview ! Je vous AMBbrasse !

Billy-TheKid

FR : Il est un peu tôt pour l’envisager. Il me reste encore à m’améliorer en tant 
qu’Ambassadeur. Après, je pense qu’il est vrai que si on me demandait j’aurais du 
mal à refuser. J’ai choisi d’intégrer le programme pour m’y impliquer, et être 
responsable est la façon la plus optimale de s’y impliquer. Mais, on n’en est pas là ! 
Merci d’avoir proposé ! Au plaisir de vous retrouver dans les lieux publics ! Et merci 
d’avoir lu jusqu’au bout, ça n’a pas dû être facile, mais ça y est mon interview est 
terminée ! Bon courage avec les suivantes :p.

Exclu interview
des nouveaux Ambassadeurs !

Merci aux Nouveaux Ambassadeurs,
d’avoir répondu à nos questions.
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Merci aux Nouveaux Ambassadeurs,
d’avoir répondu à nos questions.

Page 57

Pub de théâtre
«Être où ne pas être telle est la question» 
Retrouvez la Comédie Shakespeare tous les soirs à 
partir de 21h00 au théâtre habbo».
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Préparez-vous un thé avec des petits gâteaux 
et laissez-vous emporter par la tranquillité que 
procurent les jeux “Animal Crossing”. Une douce 
mélodie vous accompagne dans votre vie de 
zenitude et de rêve, il n’y a rien de plus relaxant 
que de jouer à cette série de jeux. Je vais donc vous 
présenter mes jeux favoris !

La Chronique d’une Geek #3
de Bellatrix08
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La Chronique d’une Geek #3
de Bellatrix08
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Année de sortie en France : 2004
Console : GameCube
Mon avis : Cet “Animal Crossing” est le premier 
auquel j’ai eu le plaisir de jouer. Les graphismes 
sont assez jolis, le jeu est très attractif. Cependant 
on a vite fait le tour du jeu, il n’y a pas de réels 
enjeux mais pour débuter dans l’univers d’Animal 
Crossing ce jeu peut être parfait !

Animal Crossing

La Chronique d’une Geek #3
de Bellatrix08
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Année de sortie en France : 2008
Console : Wii
Mon avis : Et oui encore un “Animal Crossing” de 
salon. Mais celui-ci a quelque chose de spécial : il 
possède un centre-ville ! Le jeu est quand même 
plus complet donc il a une durée de vie plus longue, 
les graphismes plus jolis sont quand même un grand 
plus et notons que nous pouvons nous connecter en 
ligne avec nos ami(e)s, quel bonheur !

Animal Crossing : 
Let’s go to the city

La Chronique d’une Geek #3
de Bellatrix08
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La Chronique d’une Geek #3
de Bellatrix08
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Année de sortie en France : 2013
Console : Nintendo 3DS
Mon avis : Sans doute le meilleur “Animal Crossing” 
de tous les temps ! Enfin maire de votre ville vous 
pouvez faire énormément de choses ! De nouvelles 
boutiques ouvrent leurs portes au fur et à mesure, 
sur cet opus vous ne trouverez pas le moyen de vous 
ennuyer ! Je l’ai depuis sa sortie et je suis toujours 
au taquet pour y jouer.

La Chronique d’une Geek #3
de Bellatrix08

Animal Crossing : 
New Leaf
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En ce début de mois de décembre, je vais 
te présenter les différentes musiques du 
TOP du mois de novembre !

Le résume tout :  Un bon mois où l’on voit 
des youtubers qui ont des talents en 
musique (espérant la sortie d’autres clip 
), de belles reprises et des nouvelles sorties 
pas mal ! C’est bien varié !

by xfabienx31
La Chronique - Mag’Musique#4
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La Chronique - Mag’Musique#4

Page 63

Vous devez tous connaître Natoo, cette 
youtubeuse humoriste ?
Il y a très peu de temps elle sortait une vidéo où sur celle-ci 
elle  présente le clip “JE SAIS PAS DANSER” qui a fait un carton 
avec plus de 6 millions de vues et environ 250 000 likes ! Avec 
la participation de Kemar, Mathieu Joly, Chris Marques ….
De plus depuis 1 semaine le making of de cette réalisation est 
disponible !

Pour découvrir ce clip : 
Également disponible sur vos radios, deezer ...
https://www.youtube.com/watch?v=FUvs2XI6rPc 
Mon avis : ce clip a du potentiel, et j’espère que Natoo 
sortira d’autres clips !

Mon avis : Ce clip a du potentiel, et j’espère que Natoo 
sortira d’autres clips !

TOP 1 : Natoo - Je sais pas danser !
by xfabienx31
La Chronique - Mag’Musique#4
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Depuis 2003, Matt  Pokora nous fait découvrir ses mu-
siques en sortant ses propres albums comme Robin des 
Bois et pleins d’autres …

Il est depuis peu coach dans The Voice et The Voice kids 
puis il a eu la voix de ranche dans les Trolls.
Pour rester sur la musique il a réalisé son album ‘My Way’ 
qui sont des chansons reprises de Claude 
François qui est sorti il y a environ 1 mois nous vous 
proposons donc ce mois-ci la chanson “cette année-là” 
qui est pour moi une très bonne chanson !

Pour l’écouter :
De même disponible en CD, sur vos radios ...
https://www.youtube.com/watch?v=6SgnOYK9HuI

Pour découvrir ce clip : 
Egalement disponible sur vos radios, deezer ...
https://www.youtube.com/watch?v=FUvs2XI6rPc 

TOP 2 : Matt Pokora - Les albums
by xfabienx31
La Chronique - Mag’Musique#4
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La Chronique - Mag’Musique#4

Page 65

Un retour en carton pour les Daft Punk ! Pendant le 
mois de septembre les Daft Punk ont fait un buzz avec 
une chanson nommée : “The Weeknd” une
chanson très appréciée des auditeurs! N’oublions pas 
que ce groupe avait été nommé Groupe Francophone 
de l’année 2014 au NRJ music Awards ! 
Pour écouter cette chanson :
Disponible sur radio, deezer ...

https://www.youtube.com/watch?v=34Na4j8AVgA
Mon avis :  J’aime cette musique par rapport aux 
anciennes et  j’espère que cela va continuer pour eux !

TOP 3 : Les Daft Punk - The Weeknd
by xfabienx31
La Chronique - Mag’Musique#4
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L’Actu en Images d’après ChileROjo Mot-croisé spécial sur les Ambassadeurs !
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Mot-croisé spécial sur les Ambassadeurs !
by -Amazonia-

Coucou les Stars ! Je vous présente un peu La Pause Jeu, vu 
que c’est la première fois que cette chronique apparaît dans 
votre magazine. Les réponses des jeux seront dévoilées lors 
du prochain numéro du Mag des Stars. 
En attendant les réponses, je vous conseille de garder vos 
réponses dans un petit coin de votre tête ! La première étape 
avant de faire les petits jeux, c’est de souffler : respirez et 
expirez lentement. Une fois que ceci est fait, place aux jeux !

1 - Je suis un ambassadeur, mon pseudo commence par un « R » 

et se finit par un « o », qui suis-je?

2 - Je suis un ambassadeur, le début de mon pseudo est un jeu 

pour recoller les morceaux et les trois dernières lettres de mon 

pseudo sont le mot « homme » traduit en anglais, qui suis-je?

3 - Je suis un ambassadeur, mon pseudo a un trait d’union entre 

deux « a », mon compte a été créer le premier février 2015, qui 

suis-je ?

4 - Je suis un ambassadeur, mon pseudo commence par un trait 

d’union, mon pseudo fait penser à un sport qui se joue avec une 

batte et qui commence par un « c », qui suis-je?

5 - Je suis un ambassadeur, les premières lettres de mon pseudo 

sont les quatre premières lettres du cri du coq, ma lettre suivante 

est la troisième lettre de l’abréviation  de « Builder At Work », 

ma dernière lettre est la 18ème lettre de l’alphabet, qui suis-je?
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On va commencer par une petite devinette… Hum… Je suis un 
modérateur… Mon compte de modérateur a été créer septembre 
2015... Je suis la déesse de la chasse… La 4ème lettre de mon 
pseudo est un « a »… Je suis accréditée dans le badge 
« Ambassadeurs » crée par androidlili ! Qui suis-je ??

Page 68

Mot-croisé spécial sur les Ambassadeurs !

MOTS CROISÉS - Les Ambassadeurs
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Mot-croisé spécial sur les Ambassadeurs !
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Le Nouvel An au TOP !

Salut les stars ! On se retrouve aujourd’hui dans la rubrique 
nouveauté du 7ème numéro de ce magazine ! Au programme 
: Nouvel An, smileys, Botanique rare, badges et calendrier de 
l’Avent ! C’est parti ! 
Pour mieux vivre cette nuit magique qu’est le nouvel an, 
Habbo vous propose une large gamme de chapeaux de toutes 
les couleurs ! Les voici :

Mais ce n’est pas tout ! Pour vous, les filles, voici la seule et 
unique robe du Nouvel An ! De quoi passer un nouvel an 
riche... en paillettes !
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Les nouveaux smileys en HUMEUR !

Alors, envie de signaler votre amour pour votre amoureux ? 
Attention, elle pourrait bien vous répondre une tête de mort !

Marre de ne voir vos smileys que sous forme de texte ? Marre 
de ne pas pouvoir expliquer CLAIREMENT vos intentions en 
un claquement de secondes sur Habbo ? Ce sera maintenant 
possible ! En marquant le code d’un smiley, il apparaitra de 
manière éphémère sur votre tête !
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La botanique sous toutes ses couleurs !

Plantes bonus rares :  L’arrivée du sac bonus 3 que vous 
recevez à l’achat de 120 crédits est accompagnée de nouveaux 
mobis bonus que vous ne pourrez obtenir que dans ceux-ci ! 
Ainsi, la plante Aloès n’est pas déclinée dans une, ni même 
deux ou trois mais six couleurs différentes ! 
De quoi agrémenter votre intérieur d’une petite touche de 
vert, afin que le père Noël respire un air sain lorsqu’il arrive 
chez vous !

Brrrrr… L’hiver arrive à grands pas 
ma chérie ! Je ne te le fais pas dire 
ça QuaiLl dehors ! Pour être à l’abri 
d’un rhume choisit nos multiples 
pulls chez Habbo & M !

PUB de Vêtement
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Le Calendrier de l’Avent !

Mais ce n’est pas tout ! Vous pourrez tenter de remporter des 
lutins et autres mobis de Noël, nouveaux ou anciens, dans le 
calendrier de l’Avent que vous pourrez ouvrir une fois par 
jour !

Pour Noël, vous pouvez tenter de gagner 1 Badge par jour 
grâce aux nombreux jeux proposés par Habbo ! Attention, 
voici les magnifiques badges !
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Vous trouverez ci-dessous les personnes qui ont contribué à la 
réalisation de ce numéro du Magazine.
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Merci à tous d’avoir lu ce septième numéro des STARS.
Nous espérons que ce magazine vous a plu, n’hésitez pas à le 
partager sur les réseaux sociaux et à en parler sur Habbo ou 
via ANDROID.
Spéciale dédicace à tous ceux qui nous ont supportés depuis 
le début et on se retrouve dans un mois pour la sortie du 
prochain numéro !

L’équipe Press People d’HabbStars.

Direction, Responsable Pixels et mise en 
forme : -Amor


